



lunes 13 de noviembre de 2023

BORMUJOS, UN ESCENARIO MÁS DE LOS GRAMMY LATINOS



Bormujos también ha sido escenario de uno de los eventos de los #GrammyLatinos esta mañana, con la presencia en Fundación San Pablo Andalucía CEU de tres de los artistas nominados: Teo Bok, Joaquina y Paola Guanche.

La alcaldesa, Lola Romero, ha tenido oportunidad de saludar a los artistas, junto al delegado de Cultura, Pedro Hinojosa Ramos y agradecer a los organizadores que hayan tenido en cuenta el municipio a la hora de celebrar este evento, que ha congado a numeroso público.

Fundación Princesa de Girona y Art House

Academy han organizado un concierto dentro del proyecto AmplificARTE en colaboración con la Fundación San Pablo Andalucía CEU en el auditorio del campus CEU Andalucía de Bormujos.

En el concierto educativo, ha estado presente también el consejero de Cultura, Arturo Bernal Bergua, así como numerosos productores y artistas del mundo de la música, que se han trasladado a la localidad para disfrutar del evento.

Las nominadas a los Grammy Latinos Joaquina y Paola Guanche; el cantante Teo Bok y el multigalardonado productor musical Julio Reyes Copello han participado en el concierto. También se ha podido escuchar el testimonio de docentes y alumnos que ya han probado con éxito la metodología AmplificARTE para trabajar el bienestar emocional.

Joaquina ha interpretado Rabia y Quise quererte, canciones que le han valido su nominación a las categorías mejor artista nuevo y mejor álbum de cantautor en los Grammy Latinos que se celebrarán en Sevilla el 16 de noviembre. Por su parte, Paola Guanche – nominada en la categoría mejor artista nuevo de los Grammy Latinos – ha interpretado Quiero y Quererte igual. Teo Bok, que actualmente participa en el programa «Dúos Increíbles» de la 1 – ha cantado El Día Con la Noche y Jardín. La mayoría de las canciones que se interpretarán en el escenario del Auditorio CEU de Andalucía forman parte del proyecto AmplificARTE.